

Alistan en eurozona otro plan anticrisis (El Financiero 10/10/11)

Alistan en eurozona otro plan anticrisis (El Financiero 10/10/11) Los Mandatarios de las dos mayores economías europeas ofrecieron una conferencia conjunta desde Berlín. Foto: AP Francia y Alemania buscan recapitalizar a los bancos europeos AFP Berlín (9 octubre 2011).- Francia y Alemania presentarán a fines de mes propuestas para un nuevo y exhaustivo paquete destinado a estabilizar a la zona euro, anunció el Presidente francés, Nicolas Sarkozy. "Somos muy conscientes de que Francia y Alemania tienen una particular responsabilidad para estabilizar al euro", dijo Sarkozy en una rueda de prensa conjunta con la Canciller alemana, Angela Merkel, en Berlín. "Debemos brindar una respuesta que sea sostenible e integral. Hemos decidido brindar esta respuesta a fines de mes porque Europa debe resolver sus problemas en la Cumbre del Grupo de las 20 mayores economías, en Cannes". El Mandatario francés se negó a entrar en detalles sobre el plan conjunto. Los líderes sugirieron que sus propuestas incluirán un plan para recapitalizar a los bancos europeos, acelerar la coordinación económica en la zona euro y lidiar con los problemas de deuda de Grecia. Por su lado, Merkel insistió que ambos países, que representan las dos principales economías europeas, apoyan modificaciones importantes de los tratados de la Unión Europea. Sarkozy llegó este domingo a la Cancillería alemana para definir con la Jefa de Gobierno un plan para socorrer a los bancos europeos, un paso clave para resolver la crisis de la deuda en la zona euro. El encuentro de Merkel y Sarkozy duró una hora, tras lo cual ofrecieron una conferencia de prensa, seguida por una cena de trabajo. La reunión se dio en un panorama de creciente temor a consecuencias catastróficas para el crédito por la crisis de la deuda, en particular de Grecia, al borde de la quiebra. Según el FMI, el plan de recapitalización de la banca europea, como consecuencia de la crisis de la deuda griega, podría ascender a 200 mil millones de euros. La crisis de la deuda ya ha dejado una primera víctima: el banco franco-belga Dexia. Su consejo de administración se reúne este domingo para tratar de salvar a la entidad de la quiebra. Los problemas de la crisis de la deuda están asfixiando a los bancos y de paso a las empresas y a los hogares que ven cómo merma la concesión de créditos. Hasta ahora, es el Banco Central Europeo (BCE) el que se encarga de la ayuda de urgencia a los bancos, comprándoles títulos de deuda "tóxicos" y entregando liquidez. Los préstamos que concede, ilimitados, no pueden superar los 12 meses. "Hasta ahora, los europeos han tratado de solucionar sus problemas con ayudas de liquidez. (...) Esto no soluciona el problema. No hace más que ganar tiempo", estimó el presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick, en una entrevista que se publica en Alemania. En una entrevista con el Frankfurter Allgemeine Sonntagzeitung, el Ministro alemán de Finanzas, Wolfgang Schäube, declaró que se debe hacer lo posible para que los bancos dispongan de capital suficiente para hacer frente a un impago parcial de Grecia.